

## INSTITUT NEUCHÂTELOIS

# Des lycéens à la découverte des milieux naturels

Le marais rouge des Ponts-de-Martel, la forêt autour de la source de la Noiraigue, la flore et la faune du Creux-du-Van, sans oublier une nuit à la ferme Robert: une vingtaine de jeunes Neuchâtelois, lycéens ou apprenants, participent depuis hier aux journées Culture et Jeunesse de l'Institut neuchâtelois, organisées chaque année au tout début de l'automne.

Thème de cette édition: les milieux naturels neuchâtelois. «*Les jeunes ont la chance d'être guidés par des spécialistes*», indique André Godinat, enseignant au Cifom et responsable, au comité de l'Institut neuchâtelois, de ces journées riches en découvertes.

Ainsi, hier, c'est Yvan Matthey, biologiste et responsable de la gestion des réserves de Pro Na-

tura Neuchâtel, ainsi que Léonard Farron, ancien ingénieur forestier cantonal, qui ont échangé avec les étudiants. «*Et la discussion a parfois été très pointue: comme les jeunes s'inscrivent en fonction du thème, ils arrivent avec de bonnes connaissances*», précise André Godinat. Aujourd'hui, c'est Frédéric Cuche, vice-président de l'Association des Amis de la Ferme Robert, qui joue les guides.

Avec la remise du prix annuel et la publication des cahiers, les activités destinées aux jeunes font partie des événements qui rythment la vie de l'Institut. L'objectif n'est pas uniquement culturel: il s'agit aussi de permettre à des étudiants des quatre coins du canton de se rencontrer. ● FRK



Les jeunes Neuchâtelois ont découvert hier les tourbières des Ponts-de-Martel. Aujourd'hui, ils montent au Creux-du-Van. DAVID MARCHON